

opusdei.org

Número 62 de Romana

Breve resumen del contenido del número 62 de Romana, boletín de la prelatura del Opus Dei, publicado recientemente.

19/04/2017

Este número de Romana recoge un ensayo de Federico Requena (Pontificia Universidad de la Santa Cruz) sobre la relación entre la misericordia de Dios y la historia del Opus Dei, dos temas entrelazados en el pensamiento y en la experiencia fundacional de san Josemaría Escrivá

de Balaguer. El artículo se titula *La Misericordia de Dios inspiró su Obra. Textos de san Josemaría sobre la historia del Opus Dei.*

En la sección “Del Prelado”, se informa de los viajes pastorales de Mons. Javier Echevarría —con su entonces vicario auxiliar, Mons. Fernando Ocáriz— a Eslovenia y a Croacia, así como de la ordenación de 6 diáconos y 27 sacerdotes de la prelatura, procedentes de 13 países, a quienes impuso las manos el 27 de febrero y el 23 de abril respectivamente. También se incluyen las meditaciones mensuales que el prelado preparó con motivo del Año jubilar de la Misericordia.

Entre los documentos de la Curia Romana, se publica el decreto de la Congregación para de las Causas de los Santos (26-IV-2016) por el que se reconocen las virtudes heroicas y la

fama de santidad de la Sierva de Dios
María Montserrat Grases García.

El número 62 de Romana da noticia de las diez ediciones del *Seminario profesional para las oficinas de comunicación de la Iglesia*, que se celebra cada dos años en Roma. Se informa también de otras iniciativas como el Seminario Internacional de Ciencia y Religiones sobre el Medio Ambiente, que tuvo lugar en el santuario de Torreciudad, con científicos y líderes religiosos de 15 países y ocho confesiones.

El boletín reseña los nuevos centros de la Prelatura, que han sido erigidos en Ecuador. También informa de los 446 fieles de la prelatura que han fallecido en este semestre. Los socios de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz fallecidos durante el mismo periodo han sido 23.

Además, se informa sobre las nuevas ediciones de los libros de san

Josemaría, como la publicación al coreano de *Amigos de Dios*.

Romana reproduce documentos de la Santa Sede y contiene informaciones y noticias acerca de la actividad del Opus Dei y de su prelado. La principal actividad de la Prelatura es la asistencia espiritual a sus fieles. Y el primer apostolado del Opus Dei es el que realizan personalmente sus miembros, en sus ocupaciones familiares, profesionales y sociales. El boletín se edita en tres idiomas (castellano, inglés e italiano). Para consultar el número o suscribirse, puede visitar www.romana.org.

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/numero-62-de-romana/> (28/10/2025)